

リスト音楽院留学生の近況



川本嵐 (マスターコース21回生) 東京都出身

2015年のぎふ・リスト音楽院マスターコースの留学選考会に合格し、2016年9月よりリスト音楽院のパートタイムコースに入学しました。また、今年の6月に行われたリスト音楽院修士課程の入学試験に無事合格し、9月より修士課程で勉強できることが決まりました。

私の先生は週に1回のレッスンで、必ず新しい曲を暗譜して持って行くことが基本となるため非常に大変です。しかし、それによって色々な曲を勉強でき、さらには一日一日の練習に集中して取り組むことができるので、とても充実した学びの時間を送ることができています。入学試験前は、先生も試験を意識したレッスンをしてくださり、より一層熱を帯びたものとなりました。また、一緒に入学試験を受ける仲間達と集まって弾き合い会を行い、お互いにアドバイスを言い合ったり、意見交換をしたりして、切磋琢磨しました。

リスト音楽院では毎日のようにコンサートが開催されており、大ホールで行われる著名なアーティストのコンサートも学生は無料で聴くことができるので、立ち見席が出るほどの賑わいです。また、プログラムが面白いコンサートも多くあるので、イメージーションや感性が掻き立てられます。右はリスト音楽院大ホール三階席からの写真です。



今年の7月には、友人達とハンガリーのトカイという町に行ってきました。トカイはワインの名産地として有名です。小さい町にも関わらず殆どがワイナリーで、また町から一歩踏み出すと広大なブドウ畑が広がっていました。

私の家の大家さんは大変気さくな方で、クリスマスには自分の家のホームパーティーに私を招待してくれました。それ以外にもハンガリーのグルメや見所などを教えてくれて、慣れない海外暮らしもすぐ馴染むことができました。

最後に、留学生たちは口を揃えて「日本に帰ってくると、何かと慌ただしくて全然練習できない」と言います。それくらいハンガリーではのんびり自分の勉強に力を注ぐことができ、着実に力をつけることができます。自分もそこが一番いいところだと思います。



リスト音楽院の小ホール (ショルティホール) 試験、学生の演奏会は殆どこのホールで開催されます。